



おおきなくりのきのしたで ~7月 vo.1~



<おさんぽ楽しいな~♪>

春。晴れた日は土手や公園などにお散歩に行きました。散歩先でかくれんぼをしたり、階段の登り下りなどをしたたくさん体を動かして遊びました。

新年度が始まって新しい環境となりましたが、子どもたちは安心できる環境の中で、仲間と一緒に大きく育っています。

~園庭がもっと楽しい場所になるように~

今年度は子どもたちが過ごす環境について職員で学習していくことになりました。さっそく園庭の改造計画です！子どもたちがもっとワクワクしたり、おもしろそうと思える環境はどういうものだろうと話し合いました。平坦な園庭に山ができれば、登り下りをすることで体作りに繋がるのではないかと。タイヤは跳んだり、引っ張ったりいろんな使い方ができるのではないかと。池を作ることで生き物が園庭に来て、生き物がもっと身近な存在になるのではないかと。子どもたちの意欲・興味に繋がるような環境を作りたい！ということで、職員が協力して作りました！まだまだ改良中ではありますが、我が園自慢の園庭にしていきたいです！



タイヤ飛び

6月11日
池の中におたまじゃくしを発見！！→
大きくなるのをみんなで観察していきたいです！



築山



カエル池

